

AMOR A LO DESCONOCIDO :

El amor es un sentimiento incontrolable
Sencillo, pero a su vez complicado
intangible, aunque a veces cercano
incomprensible, inexplicable
por el mismo hecho de ser humano.

Las personas aman,
aman la libertad y lo atrevido.
aman a lo ~~o~~ sin sentido.
Siempre aman lo desconocido.

Lo desconocido como la vida,
que se disfruta o se tiene perdida.
Lo desconocido como lo prohibido
que incita al desafío, al castigo.
Lo desconocido como lo inalcanzable
angustia insaciable e incontrolable.
Lo desconocido como el misterio, el miedo
que nos convierten en simples peones del tiempo.
Lo desconocido como la muerte,
inerte, aunque siempre presente.

MARÍA ARJAS 4º C.